



あすなろう

令和3年2月吉日
加賀市立東和中学校
校長 中野 務

TEL:74-0279 FAX:75-8050

新たなステップへの準備期間に ～全員で一致団結を～

正月は久しぶりの大雪で混乱しましたが、いつもの受験シーズンになってきました。今、3年生は、私立高校受験を終え進路が決定した人と、公立高校受検に向けて緊張感真っ只中の人とが混在した複雑な時期にあります。受験は団体戦と言われます。3年生全員の進路が決まるまでは、決して気を緩めてはいけません。今年はコロナの影響も心配されています。今重要なことは、全生徒・保護者・教職員が最善を尽くし、レベルの高いチーム東和の団結力を高めていくことです。

1, 2年生は、3年生を応援してください。まずは感染対策の徹底です。そして次の学年に向けての準備に入りましょう。次に挨拶や礼儀、授業や部活動、他への気遣い等、当たり前のこともしっかりとこなしていくことが大切です。



【美術室前アートギャラリー】

16日には「新入生中学校説明会」をリモートで行います。これまでの伝統に創造力をプラスして、新たな道を切り開いていく気概を持ってほしいと思います。

新型コロナウイルスの対応について（確認）

県内は感染拡大警報発令中です。南加賀にも感染者が出ており緊張感が続いています。お子さんの体調が優れない時で、感染に関する不安がある場合には、保護者の方からその旨ご連絡ください。過敏に反応し過ぎる必要はありませんが、迷われる時には大事をとっていただくとう有難く存じます。その際には出席停止とし欠席にはしておりません。3年生は公立受検を控え大事な時期になっています。ご家庭でも感染対策をされておられると思いますが、引き続きご協力をお願い致します。

◎薬物乱用防止教室（2/1）

12月の思春期講座に続き、今回は、大聖寺警察署生活安全課の山森氏を講師として、3年生が薬物についての講話を聞きました。薬物の入口が飲酒と喫煙であり、自分たちにとって、決して遠い場所の話ではないことを実感したようです。また、大麻が合法化されている国があることや、友達からすすめられることがきっかけとして多いなど、警察からの最新の情報が参考になったようでした。様々な経験を通して、少しずつ大人としての自覚を持ってほしいと思います。



◎令和3年度前期生徒会役員選挙（1/31）

令和3年度のスタートに向けて、いよいよ2年生が活動しました。今年は、三密を避け、リモートにチャレンジし、各クラスに生中継形式で伝えました。「春のように温かく、学年の壁をこえて仲良くしたい」「思いやりの溢れる学校にしたい」「コロナなどの逆境に負けない学校」など、自分たちが目指す理想の東和中学校の実現に向けて、それぞれが決意を表明しました。生徒会は学校を変えていく力を持っています。今年の3年生の活動を引き継ぎ、さらに発展させ、全校生徒をリードしてほしいと思います。

会長	(2-3)
副会長	(2-3)
生活委員長	(2-1)
集計委員長	(2-1)
図書委員長	(2-3)
清掃委員長	(2-3)
保健委員長	(2-2)
給食委員長	(2-3)
体育委員長	(2-2)
報道委員長	(2-1)

◎雪かきボランティア

年明けは、3年ぶりの大雪になりました。学校周辺も除雪が追い付かず、車が立往生するなど、市民の皆さんも大変ご苦労されていました。子供たちは、部活動単位で自分たちの通学路や学校周りだけでなく、動橋駅前の除雪にも積極的に取り組んでくれました。元気よく気持ちの良い姿にご近所からもお礼の言葉をいただきました。



＜ 東中生の活躍 ＞

校内書初め展 * () 内はクラス

◎金賞

【3年】	(1)	(1)	(1)
	(1)	(2)	(3)
	(3)		
【2年】	(1)	(2)	(2)
	(3)	(3)	(3)
【1年】	(1)	(2)	(2)
	(2)	(3)	(3)
	(4)		

◎銀賞

【3年】	(1)	(2)	(2)	(2)
	(3)	(3)		
【2年】	(1)	(1)	(2)	(2)
	(3)			
【1年】	(1)	(1)	(1)	(2)
	(3)	(3)	(4)	(4)

